

Si nous devons faire des comparaisons, je pense qu' une société d' individualisation devrait être comparée à une société collective. Dans une société d' individualisation, chacun a son propre droit de faire le choix, et cela incarne sans aucun doute la « liberté » . Les pays européens et américain font très bien, et je dois dire que les étudiants chinois sont quelque peu médiocres. Dans une société collective, bien que la personnalisation n' est pas appréciée, notamment dans les bureaux ou dans le gouvernement, la lutte contre la covid-19 a prouvé que l' un des avantages d' une société collective réside dans sa capacité à se mobiliser.

La société d' individualisme est un problème moral, et cette situation est inévitable, quelque soit le type de société. Un cas très intéressant est que je trouve que dans certains pays d' Europe du Nord, les gens semblent à l' écart. Je ne dis pas qu' ils sont égoïstes, mais il semble qu' ils ont la phobie sociale et ne veulent pas faire les petites choses qu' ils peuvent, comme abandonner des sièges dans les bus pour les femmes âgées ou enceintes. Je pense que cette situation a quelque chose à voir avec les valeurs que chaque pays défende, par exemple en Chine, où nous avons toujours mis l' accent sur les vertus traditionnelles, et en France, nous mettons l' accent sur la liberté, l' égalité, la fraternité et donc des pays comme la Chine et la France ne sont pas faciles à devenir des sociétés d' individualismes.